



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2022/1684

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

04.08.2022

Datum

| Beratungsfolge | Datum | Zuständigkeit | Behandlung |
|--|--------------|----------------------|-------------------|
| Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Senioren | 05.09.2022 | Beratung | öffentlich |
| Finanz- und Digitalisierungsausschuss | 19.09.2022 | Beratung | öffentlich |
| Rat der Stadt Leverkusen | 26.09.2022 | Entscheidung | öffentlich |

Betreff:

Leverkusener Bürger bei den Nebenkosten entlasten - Bußgelder in Leverkusen für einen zweckgebundenen Hilfsfonds verwenden!

- Antrag von Aufbruch Leverkusen vom 03.08.2022

Anlage/n:

1684 - Antrag



Aufbruch Leverkusen – im Rat der Stadt Leverkusen -
Gartenstr. 3 – 51379 Leverkusen

Herrn Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

im Rat der Stadt Leverkusen

Tel: 02171/ 40 49 49

Fax: 02171/ 40 49 51

facebook.com/Aufbruch Leverkusen

E-Mail: aufbruchleverkussen@gmail.com

www.aufbruchleverkussen.com

per E-Mail:
[sitzenungsdienst@stadt.leverkussen.de](mailto:sitzungsdienst@stadt.leverkussen.de)

Leverkussen, 03.08.2022

Leverkusener Bürger bei den Nebenkosten entlasten. Bußgelder in Leverkusen für einen zweckgebundenen Hilfsfond verwenden!

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den Antrag auf die Tagesordnung des Rates und der zuständigen Gremien.

Der Rat der Stadt Leverkusen beschließt:

Alle in Leverkusen eingenommenen Bußgelder, rückwirkend zum 01.08.2022 vorerst bis zum 01.03.2023 für einen Fond zu verwenden, aus dem bedürftige Leverkusener Bürger bei der Zahlung der Nebenkosten unterstützt werden.

Begründung:

Die aktuelle Preisentwicklung bei Nebenkosten wie Strom und Gas stellt viele Menschen in Leverkusen vor enorme Herausforderungen. Viele Menschen können die von den Regierungsparteien angeratenen finanziellen Rücklagen nicht bilden und können somit ihre Nebenkosten nicht zahlen. Im schlimmsten Fall droht sogar der Verlust der eigenen Wohnung. Hier muss die Stadt Leverkusen tätig werden, da auch die finanziellen Hilfen des Bundes in keinsten Weise ausreichend sind.

Mit einem derartigen Fond könnten die Bürger unserer Stadt effektiv entlastet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Beisicht

- Aufbruch Leverkusen -